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会議・打合せ・視察顛末書 

 記 録 者 吉永 健男 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和元年第７回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録 

年 月 日 令和元年１１月２０日（水）午後３時３０分～午後４時２１分 

場 所 龍ケ崎市役所５階第１委員会室 

出 席 委 員 
平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，髙橋伸子教育委員会委員，岡

澤明子教育委員会委員，野中浩教育委員会委員 

欠 席 委 員 なし 

傍 聴 者 なし 

出 席 者 

 教育部長             松尾 健治 
 教育総務課長           中村 兼次 
 文化・生涯学習課長        梁取 忍 
 指導課長             小林 孝太郎 
 国体推進課長           坪井 龍夫 
 教育副部長兼学校給食センター所長 神永 健 
 教育センター所長         松谷 真一 
 教育総務課長補佐         蔭山 大三 
 教育総務課長補佐         関ケ原 功 
 教育総務課総務グループ主幹    吉永 健男 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 前回会議録の承認 
３ 教育長報告 
４ 議事 
  議案第１号 龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について 

報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和元年度龍ケ崎市一般
会計補正予算について） 

５ 協議事項 
 （１）愛宕中学校・城南中学校統合準備会の開催について 
６ その他      
７ 閉 会 
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野 中 委 員 
 
 
 

（１）開会 
皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきまし

て，ありがとうございます。 
本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，令和元年第

７回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。 
 
（２）前回会議録の承認 
はじめに，１０月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，原案

のとおりでよろしいでしょうか。 
 
 異議なし。 
 
 それでは，１０月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。 
 
（３）教育長報告 
続きまして，教育長報告をさせていただきます。 

（学校運営研究協議会研究発表会、市町村教育委員会研修会、令和元年度龍ケ崎市
表彰式、全国都市教育長協議会理事会、流通経済大学教職実践演習講話、管内市町村
教育委員会教育長会議、令和２年４月新入学児の就学前健康診断、川原代小学校区
の見直しに係る意見交換会、馴馬台小学校区の見直しに係る意見交換会、女化まち
歩き、藍の絞り染教室、龍ケ崎市民文化芸術フェスティバル、市民文学散歩、あいさ
つ・声かけ運動キャンペーン（青少年育成龍ケ崎市民会議主催）、シニア向けスマー
トフォン講座、シニア向け就活セミナー、たつのこ未来トーク打合せ（第３回・第４
回）、埋蔵文化財所在の有無照会（１０月２４日～１１月８日現在）、就学時健診に
おける家庭教育に関する講話・学童の概要説明を実施、放課後児童支援員認定資格
研修、文化協会「ほほえみ俳句会」「龍ケ崎俳句倶楽部」合同吟行会随行、第２回成
人式運営委員会、文化協会「アートサークル馴柴」視察研修、保護司会 視察研修、
第５８回茨城県更生保護大会、龍ケ崎地区保護司会・青少年相談員 第２３回合同
研修会、国体サッカーで優勝・準優勝した流経大サッカー部選手が表敬訪問、会場等
設営・撤去業務委託開札（変更契約）、茨城県柔道連盟役員の来庁、龍ケ崎市教育支
援調査員会、龍ケ崎市学校運営研究協議会発表会、茨城県学力診断のためのテスト、
市内小中学校音楽祭、計画訪問の実施、龍の子支援会議、市民カウンセリング講座
（上級）受講者１１名、夢ひろば所外活動、令和元年度文部科学省「学校給食の衛生
管理等に関する調査研究事業」の実施における、令和元年度龍ケ崎教育の日推進事
業「親子でつくる給食献立」入選作品選考、茨城県学校給食共同調理場連絡協議会視
察研修） 
 
 委員の皆様方から何かございましたら，お願いいたします。 
 
 特になし。 
 
（４）議案第１号 龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について 
それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問につ

いて」事務局から説明いたします。 
 
 （文化・生涯学習課長 議案第１号について説明） 
 
ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問等ご

ざいましたらお願いいたします。 
 
フェンス等を設置するよりも赤レンガがそのままで、何もしなくても大丈夫です

か。 
 
 



3 

 

文化・生涯 
学 習 課 長 

 
 
 
 

教 育 長 
 

教 育 部 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

斎 藤 委 員 
 
 
 
 
 

教 育 長 

通常の建て方よりも厚みを設けているので、思ったよりは頑丈という事で専門家
には見ていただきました。ただ、上の方にひび割れや一部レンガに剥がれがありま
すので、近づいて見ると上から落下する事が心配されますので、一定程度間隔をあ
けてフェンスを作ります。倒壊する危険については、屋根は落ちてしまっています
が、改修が必要なところはあります。 
 
どこかに移転して復元させたらどうかという話もありました。 
 
一昨年、建物の調査を行った際に復元をする、雨風を凌ぐ覆いを作って保存する

等の案がでましたが、非常に予算を伴うもので、今すぐに予算化できるものでもな
いので、当面は現状保存というところです。 
 
それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありません

か。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。 
  
（５）報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和元年度龍ケ崎市一
般会計補正予算について） 
続きまして，報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（令和元年度龍

ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明いたします。 
 
 （教育部長 報告第１号について説明） 
 
ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問等ご

ざいましたらお願いいたします。 
 
 特になし。 
 
それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありません

か。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。 
 
（６）愛宕中学校・城南中学校統合準備会の開催について 
次に協議事項です。協議事項の１「愛宕中学校・城南中学校統合準備会の開催に

ついて」事務局から説明いたします。 
 
（教育総務課長から説明） 
 
ただいま，協議事項の１について説明がありましたが，これについてご質問等ご

ざいましたらお願いいたします。 
 
直接準備会とは関係ありませんが、将来、統合の時に教職員の人事を考える時が

来ます。愛宕中学校、城南中学校それぞれの職員が異動されると思いますが、バラン
ス良く愛宕中学校、城南中学校から入れていただきたい。片方に偏ると諸問題が出
る事が考えられますので、先を考えた人事に努めていただきたいと思います。保護
者の方にもご理解いただけるし、安心すると思います。 
 
不公平がないように、また、年齢構成等も考えて慎重に行っていかないと納得し
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ていただけないと思いますので、斎藤委員のご意見につきまして十分に配慮しなが
ら進めたいと思います。 
議事につきましては以上です。 
 
先ほどインフルエンザの話が出てきましたが、現状を教えてください。 
 
学級閉鎖等、集団感染に及ぶものは出てきていません。個人で欠席されている方

は出始めてはいます。 
 
今後、出てくる可能性があるので学校との連携をお願いします。私が龍ケ崎小学

校で校長をやっていた時は学級閉鎖が出るのが早い方でした。そこでインフルエン
ザにどう対応していたかというと食事の問題、食事はきちんと取ろうよという事と、
体力づくり、外遊びを奨励するという事を努めていました。その間、学級閉鎖はあり
ましたが、そんなに多くはありませんでした。また、順番も遅い方になりました。だ
から、普段からの活動が大事だと思います。学校もインフルエンザにかかる前の指
導をどうするか考えていただきたいと思います。 
 
事務局から連絡事項がございます。 

 
１２月の教育委員会定例会につきましては，１２月２５日（水）１３時３０分か

ら，また１月につきましては，１月２２日（水）１４時から教育委員会定例会を開催
することでお願い申し上げます。 
 
以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでした。 

 
 
【議決事項】 
  議案第１号 龍ケ崎市文化財保護審議会への諮問について 

報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和元年度龍ケ崎市一般
会計補正予算について） 
 

【会議録調製年月日】 
         令和元年１１月２２日 
 
【会議録調製者】  
         龍ケ崎市教育委員会事務局 教育総務課 
               総務グループ 主幹 吉永 健男 
 
○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議録を

調製させ，署名する。 
 
                       教育長  平 塚 和 宏 
 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

 

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


